



Tagesordnungspunkt:

Finanzierungshilfe für die Bepflanzung von Grünstreifen an Straßen – Bürgerantrag

Beschlussvorschlag:

Eine Finanzierungshilfe für die Bepflanzung von Grünstreifen an Straßen wird gewährt.

Finanzielle Auswirkungen:

Für das Gesamtprojekt Jugend entscheidet sind Mittel im lfd. Haushalt eingestellt. Für das Einzelprojekt Bepflanzung von Grünstreifen an Straßen werden 5.000 € gewährt.

Klimatische Auswirkungen:

Durch die Bepflanzung von Grünstreifen an Straßen wird die ökologische Artenvielfalt gefördert und das Ökosystem unterstützt. Insofern wird die CO₂- Kompensations- und Speicherfähigkeit der belebten Natur positiv beeinflusst.

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung			
Ausschuss Umwelt und Mobilität		öffentlich			
	Beratungsergebnis				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	

Vorlage Nr. 033/2025

Rat				öffentlich
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Kohaus

Sachverhalt:

Im Rahmen des Projekts Jugend entscheidet haben die Jugendlichen identifiziert, dass es bei vielen Grünstreifen an Straßen im Gemeindegebiet keine Bepflanzung gibt. Die Jugendlichen wollen daher in Eigeninitiative für entsprechende Bepflanzung sorgen und wünschen sich die Bereitstellung von finanziellen Mitteln um entsprechend geeignete Pflanzen bzw. Saatgut anschaffen zu können. Diese Idee ist ausgesprochen positiv zu bewerten und zu unterstützen. Die Verwaltung wird den Jugendlichen bei der Realisierung unterstützend und beratend zur Seite stehen.

Anlagen:

Anlage 1: BA Jugend entscheidet - Grünstreifen an Straßen

Verfasst:
gez. Wermeling, Peter

Fachbereichsleitung:
gez. Breuksch